

Miguel Diaz-Canel est élu à la majorité écrasante de voix de la députation



La Havane, 19 avril, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, a été élu ce jeudi à la présidence du Conseil d'État avec 99,8% des voix de la députation.

Âgé de 57 ans, Miguel Diaz-Canel assurait jusqu'à présent le poste de premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres.

Le Parlement cubain a élu Salvador Valdés, 72 ans, premier vice-président.

L'Assemblée Nationale a également élu au vote secret et direct 5 vice-présidents, le secrétaire et les autres 23 membres du Conseil d'État.

Gisela Duarte, présidente de la Commission nationale de candidatures, avait souligné mercredi la qualité des candidats nominés suite à une vaste consultation auprès des députés et sous la prémisse de garantir la continuité et la rénovation de la direction de l'État cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/160301-miguel-diaz-canel-est-elu-a-la-majorite-ecrasante-de-voix-de-la-deputation>



Radio Habana Cuba